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１．マイナンバーカードの利用促進について 

国によるマイナポイントキャンペーンでマイナンバーカー

ドの交付率が伸び、本市においても市職員の皆さんの工夫も

あり、交付率が上昇している状況である。しかし、さらなる

普及促進にはマイナンバーカードを取得するメリットが重要

と考え、以下について伺う。 

(1) 本市のマイナンバーカードの最新の交付率について伺

う。 

(2) マイナンバーカードのメリットについて伺う。 

(3) メリットの一つに証明書コンビニ交付サービスが挙げら

れる。午前６時30分から午後11時の間であれば、全国のコ

ンビニエンスストアで各証明書を発行することができる。

そこで、その利用状況について伺う。 

(4) 本市では、現在、証明書コンビニ交付サービスの手数料

を窓口交付と比ベて100円引き下げているが、さらに引き下

げて利用促進につなげてはいかがか。 

市    長 

及 び 

担 当 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


